



Als ich die Vögel nicht mehr hörte,
Der Gesang des Windes verstummte,
Die Gräser nicht mehr flüsternten,
Und die Farben der Blumen verblassten,
Als ich die Sonne nicht mehr sah,
Da spannte meine Seele ihre Flügel aus,
Flog durch die stillen Lande,
Als flöge sie nach Haus.

In grosser Trauer nehmen wir Abschied, dankbar für all die Jahre, die wir zusammen verbringen durften.

Annelies Schoch-Fehr

29. Januar 1929 – 9. Januar 2015

Du fehlst uns so sehr.

Astrid und Markus Cattani
Sandro Cattani und Ursula Zwyszig
Francesco Cattani und Laura Herceg
Andrea Cattani
Christa Weitnauer und Felix Schnüriger
Dimitri und Jörg Weitnauer, Angelina Casanova
Dario und Catalina Schoch
Ulla Schoch-Kammermann und Daniel Buff
Heinrich und Erna Fehr
Christina und Niki Beurret
Verwandte und Freunde

Wir verabschieden uns von Annelies am **Montag, 19. Januar 2015 um 14 Uhr in der Tannsteinkapelle in Thalwil.**

Statt Blumen zu spenden, unterstütze man das Hilfswerk der Evang. Kirchen Schweiz HEKS, PK 80-1115-1

Traueradresse: Astrid Cattani, Sihlhaldenstrasse 25, 8136 Gattikon